
【本报讯】坐落于东加
省新国都努山达拉的 Her-
mina Nusantara 医 院 项 目 已
开始动工建设，甚至佐科维
总统已于 11 月 2 日主持其
奠基仪式。

佐科维总统在致辞中
表示，他相信，随着上述医
院的存在将提高公众和投
资家在新国都居住和投资
的信心。他说：“这次的破

土动工将更提高公众和投
资家的信心，他们不会再犹
疑居留在新国都，并可安心
地投资及发展业务。”

如悉，佐科维总统也在
前一天，同样在北八纳栈巴
塞县（Penajam Paser Utara），
即是新国都努山达拉，为国
信医院建设项目主持奠基。

总统认为，良好的卫生
健康设施是要成为新国都

居民的公众所关注和一直
提问的事项。因此在新国
都建造具有国际水平的医
院，最适合回应公众所担心
的问题。他说：“现在有了
很明显的答案，我们已为连
续两座具有国际水平的医
院 项 目 实 行 破 土 动 工 仪
式。”

他补充说：“即将开始
建设的 Hermina Nusantara 医

院，是基于绿色生态及智慧
技术的医院，是以环保的概
念建造的绿色建筑物，是使
用新再生能源及数字化的
智慧医疗场所。”

佐科维总统宣称，Her-
mina Nusantara 医 院 建 设 投
资约达 6500 亿盾。他希望
尽快完成医院的建设，以使
新国都及其周遭地区的民
众获得优质的卫生健康服

务，诸如紧急救治、创伤中
心、骨科医疗、妇女幼童服
务、妇产科、儿童发育科及
神经科等服务。

他说：“哈斯摩洛医生
也已表示，上述医院不仅是
为重要贵宾的病患者服务，
同 时 也 为 社 会 卫 生 保 障
（BPJS）及非社会健康卫生
保障的病患者提供服务。”

（Ing）
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总统为劳工社会保障机构大楼奠基
11 月 2 日，佐科维总统在新国都努山达拉

为劳工社会保障机构（BPJS Ketenagakerjaan）
办公大楼建设项目主持奠基仪式。
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佐科维邀佐科维邀100100位企业首席执行官游览新国都位企业首席执行官游览新国都
【本报讯】佐科维总统11

月 2 日通过总统秘书处宣
称，他邀了 100 位企业首席
执行官去游览努山达拉新国
都，首先就带诸位企业家去
观看 Mentawir 育苗场，以及
新国都和周边区的绿化种子
资源。

然后，佐科维总统和诸
位首席执行官又到中央政府
核心区，想看一看总统府的
建设进展，佐科维总统此前

已在这里主持了第一根神鹰
雕像仪式。

当日中午，佐科维总统
又邀诸位首席执行官，到新
国都太阳能电厂的厂地，为
新国都的可再生能源主持奠
基仪式。

随后，佐科维总统和诸
位企业家又返回中央政府核
心区，参加罗盘百位首席执
行官论坛的核心活动，应邀
出席这项活动的企业其中有

印尼自由港公司、Vinilon 集
团 ，金 光 集 团 ，Goto 集 团 ，
Unilever 公司和 Siloam 集团
等。

此前，佐科维总统于 11
月 1 日在新国都曾经说过，
为推动国内企业家可在新国
都进行投资，政府决定暂时
限制其他国家前来投资，目
的是要给本国企业有机会，
可在新国都进行投资或是与
国外企业携手合作。 （Sm）

副总统副总统：：20242024年大选警惕恐怖主义干扰年大选警惕恐怖主义干扰
【本报讯】马鲁夫副总统

提醒各界人士，特别是治安
人员，在面临2024年大选期
间须警惕恐怖主义行动。

他于 11 月 1 日在西爪
哇 省 芝 比 东（Cibitung）说 ：

“我经常要求治安人员警惕
任何干扰普选活动的可能
性。”

此 前 ，警 察 88 反 恐 特
遣队逮捕了 40 名所谓神权
游击队（JAD）团恐怖分子，
并质疑他们将在大选活动

期间进行恐怖行动。
马鲁夫副总统说：“包括

那些恐怖分子或其它的团伙，
也包括经常发生恐怖行径的
地区及引发扰乱的事件。”他
补充道：“我再次要求国家总
警长实行如反恐特遣队在之
前逮捕恐怖犯的活动。”

在同一场合中，国家总
警 长 里 斯 提 约（Listyo Sigit
Prabowo）表示，88 反恐特遣
队时刻关注恐怖分子组织
的行动。他说：“确实警方

总在每 24 小时一次进行探
查行动。近日我们逮捕了
59 人，我们目前将继续展
开行动，这与全球当前局势
有关。”

里斯提约确保警方持续
做好充分的准备，防止那些
恐怖分子在普选期间进行扰
乱。他说：“所以我们已命令
特遣队长警惕所有的地区，
如在普选阶段出现有干扰的
行径将在现场上采取明确执
法步骤。” （Ing）

总统总统：：建设地铁和轻铁等公众捷运建设地铁和轻铁等公众捷运
并非用于寻求盈利 而是政府实施利民政策

【本报讯】佐科维总统表
示，雅加达地铁综合交通系统
建设是他所做的政治决策，而
不是像商业机构那样考虑盈
亏的经济决策。他指出，地铁
的建设计划早在1985年就已
存在，也就是26年之前他担
任雅加达专区省长期间。

佐科维总统日前在一项
经贸投资活动上说：“以地铁
为例，自2012年我担任雅加
达专区省长的时候，地铁建设
计划已经存在了。计划是有
的，但没有执行。当然，存在
问题。计算、估算，总是亏
本。得出了亏本的结论，再重
新计算，结果仍然是亏本。”

佐科维解释说，经过计算
后，地铁的建设被认为不会出
现盈利。然而，他认为这种亏
损的结论将导致雅加达没有
包括地铁等大规模公共交通
系统。

他说：“各位先生女士，做
出这样的决策是政治决策，而
不是企业的经济决策。因为

可以计算盈亏，但如果一直在
亏本，难道我们不应该建设地
铁吗？”

佐科维总统也同样对雅
加达轻轨铁路综合交通系统
进行了类似的计算，得出的结
论同样将对雅加达省政府造
成亏损。

佐科维认为，电子道路定
价系统（ERP）可以成为一项
地方税收来源，可以弥补这种
亏损。他说：“最终，我们找到
了从ERP或电子道路定价得
到的资金。我们找到了，好
的，决定下来，我做出了决
定。这是一项政治决策，因为
现在的国家预算或地方预算
每年注入了800亿盾，这是一
种责任。因为这是服务，而不
是盈亏。”

根据雅加达地铁公司的
官方网站称，雅加达的地铁建
设计划早在1985年就已开始
筹备，但当时还没有被列为国
家级项目。直到2005年，雅
加达地铁才被列为国家级项

目。
然后，直到2013年在佐

科维担任雅加达专区省长时，
才为雅加达地铁工程破土奠
基。 （Irw）


